



Netzwerk für Persönlichkeits- u. Bewusstseinsentwicklung | www.psyqnetz.net

INTUITION
IST
ERLERNBAR
[INTUITION CAN BE LEARNT]

von Michael Weiss

Michael Weiss stellt hier Ausschnitte aus dem neuesten Werk von Linda Roethlisberger, Leiterin vom TRILOGOS Institut und Entwicklerin des PsyQ®'s, "Intuition ist erlernbar" vor. Sie spricht darin vorallem die Entwicklung unserer Persönlichkeit (PsyQ®) im Kontext unseres Alltags und unserer Lebenswelt an.

[Linda Roethlisberger, head of the TRILOGOS institute and founder of the PsyQ®, presents some passages of her new book „Intuition can be learnt“. In particular she stresses the developemt of our personality (PsyQ®) within the context of our everyday-lifeworld.]

INTUITION
IST
ERLERNBAR
[INTUITION CAN BE LEARNT]

Wunschwelt und Lebenswelt

„Bei der Geburt erlebt der Wesenskern unserer Persönlichkeit, unser Selbst, eine neue Polarität von innerer Gedanken- und Wunschwelt und einer äußeren Welt, die unserem Ich gegenübersteht. Unsere Persönlichkeit wird mit positiven und negativen Erlebnissen konfrontiert. In dieser Polarität hat der Mensch zu leben und sich einzurichten – es ist die dem Menschen natürliche Lebenswelt. Er ist als Person in ein großes Ganzes hineingestellt und muss sich darin bewähren.“
[Roethlisberger, „Intuition ist erlernbar“ : S. 46]

[Desires and Reality

Postnatal the core of our personality, our self, experiences a new polarity between our inner desires and the world outside. We are confronted with positive and negative experiences. In this polarity we, as human beings, have to live our lives – it's our natural surrounding. We are integrated into a great wholeness with the aim to prove and improve ourselves.]



INTUITION
IST
ERLERNBAR
[INTUITION CAN BE LEARNT]

[The Joy of Live – The Sense of Live

The behaviour of our colleagues and partner to us is changing ultimately, if we are changing our personal mindset. Thus our way of communication is changing – words and pictures are symbolizing a strong power, so they are expressed in our actions. The consequences become perceivable and sustainable. They give us joy because in life joy and sense are closely related. Simply because we are getting more and more in contact with ourselves. »Recognize yourself, then you recognize the others« is the new motto.]

foto: www.medienweiss.com

Lebensfreude und Lebenssinn

„Das Verhalten zu Arbeitskollegen oder Vorgesetzten und damit auch deren Verhalten zu uns verändert sich unweigerlich, wenn sich unsere Einstellung, unsere persönliche Haltung verändert. Dadurch verändert sich auch unsere Kommunikation – Worte und Wortbilder verkörpern eine starke Kraft und werden im Tun manifest. Die Auswirkungen sind nachhaltig, eindeutig erlebbar, sichtbar – und sie bereiten uns viele positive Erfahrungen. Lebensfreude und Lebenssinn liegen nahe beieinander. Einfach dadurch, dass wir zu uns selbst kommen. Das Motto: »Erkenne dich selbst, dann erkennst du die anderen« bekommt einen neuen Stellenwert.“

[Roethlisberger, „Intuition ist erlernbar“ : S. 10]



INTUITION
IST
ERLERNBAR
[INTUITION CAN BE LEARNT]

Inneres nach Außen tragen

„Die eigene Welt und was sie für einen selbst bedeutet, scheint zunächst nahe liegender als der andere, das Du. Das mag anfangs auch gut so sein. Der einfühlsame Umgang mit sich selbst hat aber auch automatisch Einfluss auf die anderen, wie das Eingangsbeispiel gezeigt hat. Wir strahlen unser Inneres, unser neues Bewusstsein auf unsere Außenwelt aus.“

[Roethlisberger, „Intuition ist erlernbar“ : S. 10]

[Turning the inside out

The “I”, the personal reality with all its meanings seems to be more familiar than the “You”. And even if this sounds plausible a sensitive perception of one self influences the surrounding automatically – like the example in the beginning has shown. We project our insides and believes onto the world outside.]



INTUITION
IST
ERLERNBAR
[INTUITION CAN BE LEARNT]

Zulassen und Loslassen

„Das, worauf der Mitschöpfer seine Energie verwendet, verwirklicht sich immer. Es ist der PsyQ, der sich entfaltet. Das, was er jetzt sät, wird er in Zukunft ernten. Äußere wie innere Arbeit suchen immer wieder von Neuem die goldene Mitte. Will der Wachsame eine positive Ernte, sollte er alle Gedanken, Einstellungen loslassen können, die nicht zu Erfolg, Freude und Glück führen. Es ist wichtig, sich auch mit seinen Ängsten, Zweifeln und Sorgen bewusst auseinanderzusetzen, sie zuzulassen und sie dann loszulassen. Loslassen öffnet Türen in die Zukunft und schafft Platz für Neues.“

[Roethlisberger, „Intuition ist erlernbar“ : S. 19]

[Admit and let go

On what we – as co-creators – concentrate is going to be realized. The so-called PsyQ evolves. Our seed is the harvest of our future. If we want to have a successful harvest we have to let go all of our attitudes which lead to failure. For that the confrontation with fears and sorrows is important – to admit them by the first step and let them go by the second. As a result doors into the future are opened and space for something new is given.]



INTUITION
IST
ERLERNBAR
[INTUITION CAN BE LEARNT]

Interpretation und Wahrheit

Mir wurde bald bewusst, dass es nur subjektive Wahrheit und dadurch verschiedenste Interpretationen »der« Wahrheit gibt – so viele eben, wie es Menschen gibt. Denn jeder hat seine eigene, subjektive Wahrheit.

[Roethlisberger, „Intuition ist erlernbar“ : S. 05]

[Interpretation and truth

Soon I realized that there is only subjective truth and therefore as many interpretations of »the« truth as individuals. Because everyone is endued with his/her own truth.]



INTUITION
IST
ERLERNBAR
[INTUITION CAN BE LEARNT]

Zitate von: Linda Roethlisberger in „Intuition ist erlernbar“ (Hugendubel Verlag)
[exerpts by:]

Weiterführender Link: www.trilogos.ch
[link:]

Fotos von: Susanne Weiss www.medienweiss.com
[pictures by:]

Editiert von: Michael Weiss
[edited by:]